
1. Hijo - La "h" es muda, no se pronuncia. 

2. Hacer - La "h" es muda, no se pronuncia. 

3. Hombre - La "h" es muda, no se pronuncia. 

4. Hermano - La "h" es muda, no se pronuncia. 

5. Hogar - La "h" es muda, no se pronuncia. 

6. Hielo - La "h" es muda, no se pronuncia. 

7. Huevo - La "h" es muda, no se pronuncia. 

8. Habilidad - La "h" es muda, no se pronuncia. 

9. Historia - La "h" es muda, no se pronuncia. 

10. Hueso - La "h" es muda, no se pronuncia. 

11. Hoy - La "h" es muda, no se pronuncia. 

12. Hacer - La "h" es muda, no se pronuncia. 

13. Hija - La "h" es muda, no se pronuncia. 

14. Hacerlo - La "h" es muda, no se pronuncia. 

15. Humo - La "h" es muda, no se pronuncia. 

Regla ortográfica: 

La letra "h" se usa en palabras que tienen un origen etimológico que la incluye, aunque en 

muchos casos la "h" es muda y no afecta la pronunciación. La "h" también se usa para 

formar ciertos grupos consonánticos como "ch". 

 


